

# Conferencia Episcopal de Honduras

*Los Laureles, Comayagüela, M.D.C. Honduras, C.A.*

## MENSAJE

“NO TENGAS MIEDO, QUE YO ESTOY CONTIGO”, (Isaías 41, 10).

Queridos hermanos,

Nosotros, Obispos de la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H.), oramos al Señor por el bien del pueblo hondureño. Acabamos de celebrar el 203 aniversario de nuestra Independencia, y en esta fecha nos ha entristecido profundamente la noticia de la pérdida violenta de alguien a quien conocíamos bien, amábamos y respetábamos: **JUAN ANTONIO LÓPEZ**, Delegado de la Palabra de Dios, Coordinador de la Pastoral Social de la Diócesis de Trujillo, Miembro Fundador de la Pastoral de Ecología Integral a nivel nacional, defensor de la Casa Común, un hombre comprometido con la verdad, honesto y valiente. Este hecho doloroso es un duro golpe para su familia, para la Iglesia diocesana de Trujillo, en particular, y para nuestra Iglesia en Honduras, en general.

“¿Quién dicen ustedes que soy yo?”, nos preguntaba el Señor este domingo en el Evangelio de Marcos, mientras que Santiago Apóstol nos llamaba en su carta a vivir y a testimoniar nuestra fe con obras concretas. La Providencia Divina ha querido que esta Palabra acompañase la muerte de Juan Antonio, porque al ser asesinado al salir de la celebración de la Palabra de Dios, fue lo último que escuchó y predicó este hermano nuestro, quien con obras concretas nos demostró su fe.

Como pastores de la Iglesia que peregrina en Honduras, repudiamos enérgicamente este vil asesinato y pedimos a las autoridades que no sólo se hable de justicia, sino que se trabaje diligente y sinceramente en el deber de garantizarla a todos los ciudadanos.

Rogamos a todos nuestros hermanos Sacerdotes que se ofrezcan Misas en sufragio del alma de nuestro hermano Juan Antonio, y pedimos a nuestros fieles que se eleven oraciones por él, que ha sido un verdadero discípulo y misionero. Por ello, la fe nos asegura que escuchará de parte del Señor: “¡Bien, siervo bueno y fiel!, en lo poco has sido fiel, al frente de lo mucho te pondré; entra en el gozo de tu Señor”, (Mateo 25, 23).

*¡Dale, Señor, el descanso eterno! ¡Brille para él la luz perpetua!  
¡Descanse en paz! Así sea.*

Ciudad de Tegucigalpa. 15 de Septiembre de 2024.

Fraternalmente,

S.E. Mons. José Vicente Nácher Tatay  
Arzobispo de Tegucigalpa y  
Presidente de la C.E.H.



Rev. P. Emigdio Duarte Figueroa  
Secretario General de la C.E.H.